

EL 'BOST KIROL' VUELVE A ESCENA

Mezkiritz recuperará el próximo sábado el emblemático pentatlón con la participación de los finalistas navarros en las especialidades individuales de pala corta, paleta cuero, paleta goma femenina, xare y mano

Pamplona-Iruña, 3 de septiembre de 2024

Vuelve la emoción al frontón Leku Ona de Mezkiritz, vuelve a escena el singular y único 'Bost Kirol'. La Federación Navarra de Pelota Vasca, de la mano del Club Leku Ona y la familia Dufur, además de contar con la colaboración de la Sociedad Herriko Txoko y el Concejo de Mezkiritz, así como el patrocinio de Gurpea, recuperan el emblemático pentatlón de pelota vasca 16 años después de su última edición.

Esta vez, la localidad del Valle de Erro volverá a revivir el espíritu y tradición de una competición que celebrará su 28º entrega el próximo sábado 7 de septiembre a partir de las 17:30 horas. Una edición que disputarán dos equipos, 'Ligezta' contra 'Lezemotz', formados por los finalistas de los campeonatos oficiales navarros en sus especialidades individuales: pala corta, paleta cuero, paleta goma femenina, xare y mano. Por primera vez en su historia, el 'Bost Kirol' contará con la participación de mujeres, Juncal Quevedo y Olaia Sarasíbar.

ORDEN DE JUEGO	ESPECIALIDAD	EQUIPO LIGEZTA	EQUIPO LEZEMOTZ
1º	Pala corta	M. Berrogui	Barón
2º	Paleta cuero	D. Berrogui	Pérez Galbete
3º	Paleta goma fem.	Quevedo	Sarasibar
4º	Xare	Arcelus	Erro
5º	Mano	Astiz	Ansó

Cada partido se jugará a 20 tantos y el equipo que consiga anotar más puntos se proclamará campeón en el coqueto y corto frontón Leku Ona. La entrada para asistir al festival será de 5 euros y, además, el público podrá adquirir quinielas con las que tratar de acertar el resultado de cada una de las cinco pruebas o el tanteo global.

Toda la información sobre el torneo se puede consultar en la web oficial <https://www.bostkirol.com/>